
ＳＤＧｓ、ラン再生プロジェクト

三田花店のご主人から、もらってうれしいランの花の再生プロジェクトについて授業を射て

いただきました。これ、難しいです。七小でも同じ取り組みを計画していて、前段として当時

校長であった私がやってみましたが、「これほど枯らすのもめずらしいです」とほめてもらう

ほど。細心の注意を払って育ててみたのですが、ダメでした。６年生が困難なプロジェクトに

挑戦していきます。市民科の授業のひとつです。

見事に再び花を咲かせることができるのか。もしかすると卒業のころに花が咲いているかも

しれません。
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